

# Wunsch erfüllt

## Karl Klostermann-Ausstellung in Prag

*Von Christa Steger*

**Grafenau/Prag.** Es war ein schon lange gehegter Wunsch beider Sektionen des Karl Klostermann Vereins, den Böhmerwald-dichter und seine Werke sowie die Arbeit des grenzüberschreitenden Vereins in der Galerie der Bayerischen Repräsentanz in Prag der Öffentlichkeit vorzustellen. Der Wunsch wird nun Wirklichkeit.

Lange Planungen waren nötig um diese Ausstellung zu konzipieren, doch Anfang dieses Jahres kam dann die Zusage aus Prag – sie ist genehmigt. Als Termin der Vernissage wurde der 29. April 2020 vereinbart. Doch, wie so vieles musste auch diese Veranstaltung, bedingt durch die Corona-Pandemie, ausfallen.

Die zuständigen Herren in der Repräsentanz des Bayerischen Staates in Prag sind jedoch auch sehr an dieser Ausstellung interessiert und nun wurde der heutige 30. Juli als neuer Termin genannt. Es gibt natürlich, den besonderen Umständen entsprechend, keine Eröffnungsfeier. Doch vorab wurde bereits ein Video gedreht, mit

Grußworten des neuen Präsidenten des Karl-Klostermann-Vereins, MdL Dr. Gerhard Hopp und des Vorsitzenden der EUREGIO, Landrat Sebastian Gruber sowie der 1. Vorsitzenden der beiden Sektionen des Vereins, Václav Sklénař und Willi Steger.

Dieses Video kann über einen Link angesehen werden. Auch in der Ausstellung selbst läuft dieses Video auf einem Monitor, zusammen mit schönen Bildern aus dem Böhmerwald, fotografiert von Václav Sklénař.

Die zweisprachige Ausstellung erarbeiteten die bayerische und die tschechische Sektion des Karl-Klostermann-Vereins gemeinsam. Sie führt durch das Leben und Werk Karl Klostermanns. In Vitrinen werden auch sämtliche Bücher Karl Klostermanns, übersetzt von Anna Jelinek, Gerold Dvorak und Helfried Reischl, die seit Bestehen des Karl Klostermann Vereins verlegt wurden, ausgestellt. Da ein Besuch der Ausstellung in Gruppen durch die Vorschriften zu Corona kaum möglich ist, plant der Karl-Klostermann-Verein im Spätherbst eine Busfahrt nach Prag.